

# CFT de San Antonio abre proceso de matrículas 2025 con nuevas carreras

La casa de estudios ofrece sus programas en jornada diurna y vespertina, facilitando el acceso a más de mil estudiantes.



LOS INTERESADOS PUEDEN VISITAR EL SITIO WEB [WWW.TECNOLOGICOVALPARAISO.CL](http://WWW.TECNOLOGICOVALPARAISO.CL) O ACUDIR A LA SEDE DE SAN ANTONIO.

Jesús Farías Silva  
 cronica@lidernantonio.cl

## LAS CARRERAS

El Centro de Formación Técnica (CFT) Estatal de la Región de Valparaíso inició su proceso de matrículas para el año 2025 en la sede de San Antonio, ofreciendo un total de 10 carreras técnico-profesionales. Esta oferta incluye una nueva especialidad y la actualización de dos programas ya existentes.

Rodrigo Jarufe, rector del CFT, explicó que el 2 de octubre comenzó la admisión en las tres sedes de la región (Viña del Mar, San Antonio y Los Andes), con especial énfasis en el desarrollo de la sede de San Antonio, ubicada en un edificio que cumple su segundo año de funcionamiento.

“Queremos reforzar que aquí en San Antonio ofrecemos la opción de gratuidad, la única institución en la provincia con esta posibilidad. Para quienes están en el 60% más vulnerable según el

El CFT San Antonio ofrece una amplia variedad de carreras para el año 2025, entre las que se incluyen Técnico en Automatización, Mecatrónica y Robótica, Técnico en Gestión Industrial y Mantenimiento Predictivo, Técnico en Construcción, Técnico en Gestión Logística, Técnico en Gestión de Empresas, Técnico en Gestión Pública, Técnico en Enfermería, Técnico en Gestión de Operaciones Portuarias, Técnico en Electricidad y Energías, y Técnico en Informática con mención en Ciberseguridad.

registro social de hogares, estudiar aquí no tiene costo. Nuestra oferta cubre áreas como informática, operaciones portuarias, gestión logística y enfermería, entre otras”, destacó.

### NOVEDADES

Dentro de las novedades para este año, el CFT San Antonio incorpora la carrera de Técnico Superior en Informática con mención en Ciberseguridad. Según el rector, esta nueva opción responde a la importancia creciente de la ciberseguridad.

“Hoy en día, temas como la ciberseguridad son

fundamentales. Queremos aportar con profesionales que puedan proteger sistemas y datos, una inversión que las empresas necesitan hacer constantemente”.

Asimismo, dos carreras fueron renovadas para adaptarse a las exigencias actuales del mercado. Mecatrónica ahora se presenta como Automatización, Mecatrónica y Robótica, mientras que Mantenimiento Industrial evolucionó a Gestión Industrial y Mantenimiento Predictivo.

“Actualizamos nuestras carreras cada cuatro años, hablando con em-

presas y revisando estándares internacionales. Esto asegura que nuestros programas respondan a las demandas del sector laboral, como el mantenimiento preventivo, que ayuda a evitar problemas antes de que ocurran”, explicó.

El CFT San Antonio ofrece sus programas en jornada diurna y vespertina, facilitando el acceso a más de mil estudiantes.

Jarufe también instó a la comunidad a informarse sobre la oferta académica y a postular a la gratuidad a través del Formulario Único de Asignación Socioeconómica (Fuas). “Es fundamental que los interesados completen el Fuas para acceder a los beneficios. Aquí tienen la oportunidad de estudiar una carrera técnica sin salir de la provincia”, concluyó.

Para obtener más detalles, los interesados pueden visitar el sitio web [www.tecnologico.valparaíso.cl](http://www.tecnologico.valparaíso.cl) o acudir a la sede de San Antonio. 